



尾崎小学校校外学習会 7月21日

出張所長が“はかせ”、職員が“助手”に扮し、尾崎小学校のみなさん93名と校外学習を行いました。

当日は猛暑日となり、今年一番と言ってよいぐらいの暑さでしたが、児童たちは、暑さにも負けず元気に「お願いします!」とはかせ達に挨拶。

タモ網とコップを片手にみんな一斉に川の中へ入っていきます。班毎での調査でしたが、どの班もたくさんの水生生物を採取していました。「見て見て～！取れたよ～！」と採取した水生生物を嬉しそうに見せにきてくれました。

暑かったこともあり、川に入ると「気持ちいい～！！」と、みんな笑顔いっぱいでした！

その後、紫水公園での防災学習や、法体の滝の見学など、1日子吉川を満喫してもらいました。



【水生生物等の説明】



【紫水館にて防災の説明】



【法体の滝!!!】



【西滝沢プラザの川原で水生生物調査】



子供たちが捕まえた水生生物の一部です！

水生生物調査とは、川の中にすむ生物を調べ、その種類によって水質が分かるというものです。

調査の結果で、子吉川は「ややきれいな」水という事が分かりました。

これからもきれいな子吉川を守っていききたいですね。

水門等水位観測員功労者表彰

8月24日(木)に、建設事業功労者の表彰式が行われ、東崎崎排水樋管の佐藤富夫さん、東崎崎第三排水樋管の渡会武夫さん、仲町排水樋管の作佐部良明さん(表彰式欠席)が、表彰されました。水門等水位観測員の皆さまには、毎月の点検や洪水時の出勤等、日々ご尽力いただいております。この度受賞された皆さま、本当におめでとうございます。



船上巡視を行いました！

8月7日(月)に、小型ボートに乗って、子吉川の点検を行いました。

この点検によって普段目の届きにくい川岸や川底に危険な箇所がないか確認しました。

今年の巡視は、7月22日～23日に秋田県を襲った記録的な豪雨の後でしたので、河川の状態が心配されましたが、幸い大きな被災箇所もなく健全な状態でした。



【川の防災情報】URL



◇パソコンから→<http://www.river.go.jp/>
◇携帯電話から→<http://i.river.go.jp/>

◎ご意見・問い合わせ先 子吉川出張所 『せせらぎ通信』担当
由利本荘市石脇字田尻29 電話 0184-22-6360
ホームページ <http://www.thr.mlit.go.jp/akita/>

【秋田道川情報STATION⇒(上部タグ)事務所⇒出張所ホームページ⇒子吉川出張所】
または「子吉川出張所」で検索⇒ようこそ！子吉川出張所ホームページへ！をクリック